



交通事故死〇は 2008年 5月26日から 1948日を達成中 事故なくし、笑顔あふれる栄町

栄東連合町内会

目前です。

一周りの

みんなが協

故死0が千日を達成。

です」と笑顔の西野さん。これ

トしてくれるおかげ

からも地

に取り組

交通事故死 0 記録更新中!

れると苦労も吹き飛びます.

『ありがとう』と声を掛けら 近所の人や学校の先生

西野さんが交通部長に就任し

栄東地区の交通事

ですが、

始します。 終わるよう、 ています。

雪道で移動も大変

早朝5時半から開

校の通学路を中心に砂まきをし

通学時間前にはまき

以に就任したのが3年前です

栄東地区の交通部 周囲の人たちに

冬期間は、

地域内5つの小学

9/25現在

栄東連合町内会交通部長

域の交通安全活動に取り組んで

こ尽力しました。 その後も、

地

警察と何度も交渉を繰り返すな がきっかけでした。署名活動や 所の方が事故の被害に遭ったの 量が多いのに信号機がなく、

さん なん 西野

> 付近の交差点に信号機を設置 記録更新を目指して

るため奮闘した西野さん。

長 る 今月は栄東連合町内会交通部 「東区まちづくりびと」。 西野法昭さんを紹介します。 まちづくりに励む人を紹介す

教えて! タッピー

東区では、なぜ今でもタマネギ栽培が <u>続いているのですか?</u>

東区は「日本のタマネギ栽培発祥の地」 だからだよ!



10月20日は村 っぽ ろ

日本のタマネギ栽培は明治4年、 米国から輸入した種子を札幌村 (現在の東区) で試作したことか ら始まりました。札幌黄は東区生 まれの「幻のタマネギ」! 10月20 日(いいオニオン)から1週間を

> 「札幌黄ウィーク」として、 小売店や飲食店と広く協力 し、札幌黄をPRします。



札幌黄は肉厚で柔 らかく、加熱する と甘みが強い。根 強いファンが多い。

平成19年「食の世界遺産」と呼 ばれるスローフード協会国際本 部の「味の箱舟」に認定される。 札幌農学校に着任したブルッ クス博士が持ち込んだ「イエ ロー・グローブ・ダンバース」 が原種と言われている。

平成24年「札幌黄」を愛する生 産者・消費者などが中心となり 「札幌黄ふぁんくらぶ」が発足。 HP: http://www.sapporoki.net/

【詳細】地域振興課まちづくり調整担当 **₹**741-2429

広告